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Protokoll der FK vom 09.06.2020
Anwesende Fachschaften: Anglistik (Lena, Tom), Geschichte (Lars, Pogo), Jura (Luca), Wiwi (Marej, Sara), Kath. Theologie
(Isa), Mathe Info (Patrick), GHR (Larissa, Julia, Jule, Eilsa, Jacky [FSB]), Germanistik (Luisa, Moritz [FSB]),  Politikwissenschaft
(Jan-Hendrik  [FSB]),  Skandinavistik  (Nicolas  [FSB]),  Physik  (Hauke,  Jan),  Musikpäd.  (Niklas),  Pharmazie  (Minay),  evan.
Theologie (Gerrit), Pädagogik (Maxi), EW (Lutz) und Gäste: Vorsitz (Liam und Sarah), Finanzreferat (Jan und Lutz) 

 16 Fachschaften
Redeleitung: Moritz Protokoll: Jan-Hendrik  Beginn: 18:15 Uhr
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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE

Moritz begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich über den Chat an.

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL

Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen und die alten Protokolle angenommen.

TOP 3: FINANZORDNUNG

Es findet eine Diskussion zum Vorschlag der neuen Finanzordnung statt. Es wird angemerkt, dass bei Fahrten
manche TeilnehmerInnen vor Ort weitere Fahrten mit gemieteten Autos zum Zwecke von Einkäufen unternehmen
und diese Fahrten nicht vom Rückerstattungsanspruch gedeckt seien. Weiterhin stellt die Physik eine Aufzählung
an Anmerkungen vor, welche auch per Mail an das Referat geleitet werden. Fachschaft Geschichte merkt an, dass
die  Änderungen  im  Wiki  nicht  nachvollziehbar  seien  und  wünscht  sich  eine  Verlaufsversion.  Aufgrund  des
Zeitplans ist dafür noch bis November Zeit. Physik merkt weiterhin an, dass der Topf nicht gedeckelt sei, Nicolas
erwidert, dass dies durch die regelmäßige Neuverhandlungen kein Problem darstelle. 

TOP 4: BESUCH DES ASTA-VORSITZ

Sarah berichtet für den Vorsitz. Seit Anfang Juni sind die Bullis wieder ausleihbar. Der AStA hat bis Ende Juni alle
Veranstaltungen abgesagt. Not-Zuschüsse für finanzielle Engpässe sind weiterhin verfügbar. Die Prüfungskabinen
können weiterhin gebucht werden, um bei mündlichen Prüfungen eine stabile Internetverbindung zu garantieren.
Der Krisenstab tage jetzt nur noch nach Bedarf. Der Vorstand habe weiterhin das Thema Lernräume gegenüber
offizieller  Stelle  gepusht.  An  Kartenzahlung  im  AStA  würde  gearbeitet.  Es  findet  eine  umfangreichere
Sozialerhebung durch das Sozialreferat statt, im Rahmen dieser auch z.B. der momentane Aufenthaltsort erfasst
würde, um sinnvolle Maßnahmen zu ergreifen. Die ULB arbeite auch an einem Konzept für die weitere Nutzung,
Änderungen werdenn vor Beginn der dritten Deeskalationsphase schwierig. 

TOP 5: PETITION ZUR PRÄSENSZLEHRE VON PROF. OESTMANN

Es findet eine Diskussion bezüglich der Petition für eine Öffnung der Universität und der Bibliotheken statt. Die
Fachschaft Jura hat die Petition unterstützt. Es werde nicht eingesehen, dass Seminare und Bibliotheken weiter
geschlossen  bleiben,  während  in  allen  anderen  Bereichen  des  Lebens  wieder  mehr  Normalität  herrsche.
Oestmann habe jedoch eigeninitiativ die Fachschaften kontaktiert. Der Vorstand hebt hervor, dass die Petition
nicht  vom AStA  unterstützt,  da  dieser  sich  in  nach  eigener  Auffassung  konstruktiven  Gesprächen  mit  dem
Rektorat  befinde.  Die  Fachschaft  GHR  repräsentiert  den  Wunsch,  zumindest  dieses  Semester  noch  Online
durchzuführen, um der Planbarkeit nichts entgegenzusetzen.  Die Fachschaft  Jura  fände es schön, wenn sich
weitere  Fachschaften  mit  der  Thematik  beschäftigen  würden.  Die  EW  erklärt,  es  sei  aus  ihrer  Perspektive
unvorstellbar,  ab  dem  Wintersemester  Seminare  anzubieten,  an  denen  ausschließlich  gesunde  und  junge
Menschen teilnehmen könnten, Risikogruppen jedoch durch Abwesenheit und Zuschaltung ausgegrenzt würden.
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Sie würde sich wünschen, dass die Fachschaft Jura noch ein wenig den Ball flach halten könnte aus Rücksicht auf
diese Risikogruppen.   

TOP 6: BEANSTANDUNG DER WAHL 

Aus dem Referat werden Anträge zum Umgang mit der Beanstandung vorgestellt. Diese sind einer vorherigen
Mail angehängt. 

TOP 7: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT

Aus den Fachschaften: 

Musikpädagogik fragt, ob es schon regelungen für die O-Woche gäbe? Moritz erklärt, dass es dafür noch keine
Regelungen  aus  dem  Krisenstab  gebe.  Bei  der  Germanistik  fänden  Vorbereitung  für  sowohl  Absenz-  und
Präsenzszenarien statt. Jan schlägt vor, man könne sich über den AStA an den Krisenstab diesbezüglich wenden.
Die  Pädagogik  berichtet,  dass  es  häufig  Probleme  mit  der  Kommunikation  zwischen  Studierenden  und  den
Instituten gäbe. GHR erzählt, dass bei ihnen in solchen Fällen direkter Kontakt immer zielführender war. 

Aus dem Fachschaftenreferat:

Es hat eine Vernetzung mit den anderen Fachschaftenreferaten aus NRW stattgefunden. Außerdem werde über
das  Projekt  InklusionstutorInnen  Gespräche  mit  Menschen  mit  Autismus  angeboten,  um  die  Awareness  zu
steigern. Weiterhin wird der Wahlvorgang für drei verschiedene Stellen im Fachschaftenreferat angekündigt. Für
Nicolas Stelle können Bewerbungen bis zum 01.09, für Jan-Hendriks Stelle bis zum 29.09 und für Moritz Stelle bis
zum  10.11  eingereicht  werden,  dann  beginnen  jeweils  die  Wahlverfahren.  Ab  dem  Juli  wird  aufgrund  der
vorlesungsfreien Zeit zweiwöchig getagt. 

Fachschaftsbesuche: Ihr könnt uns weiterhin einladen, euch zu besuchen. Beispielsweise wenn ihr Umbrüche
zu verkraften habt, euch über bestimmte Themen informieren wollt, ihr Ideen für gemeinsame Projekte habt oder
mit uns über die FK reden wollt. Wenn wir im Vorfeld die Finanzierung der Zutaten und weitere Detailfragen
(Allergien, Präferenzen, etc.) geklärt haben, können wir selbstgebackenen Kuchen mitbringen.

TOP 8: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT

StuPa: Inzwischen sind sowohl Ronja wie auch Jacky als Referentinnen bestätigt. 

AStA:  siehe oben. Außerdem bearbeite das Finanzreferat  momentan viele ältere  Anträge.  Alle noch offenen
Anträge sollten schnellstmöglich eingereicht werden. 

TOP 9: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN:

Die Fachschaft Geschichte berichtet, dass ironischerweise momentan im FBR wieder über Anwesenheitspflichten
diskutiert werde.

TOP 10: WEITERE BERICHTE

-
TOP 11: (FINANZ-) ANTRÄGE

Abstimmungen: [J:N:E]

-

laufende Anträge:

-

neue Anträge:

- 

TOP 12: TERMINE

22.06. Vollversammlung des Referats für behinderte und chronisch kranke Studierende.  Die ReferentInnen  
müssen sich erneut zur Wahl stellen. Alle sich der Statusgruppe zugehörigen können sich an der Wahl 
beteiligen. Die Veranstaltung ist öffentlich. 

Die FK endet um 19:14 Uhr.

Die nächste FK findet am 16.05.2020, 18 Uhr c.t.

über Zoom (Link im Wiki) 48143 Münster statt.
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